

Kurzbiografie

Martin Drechsler

Martin Drechsler ist seit 2016 Geschäftsführer der Freiwilligen Selbstkontrolle Multimedia-Diensteanbieter (FSM e.V.). Er studierte Rechtswissenschaften in Berlin und Hagen. Nach dem Referendariat war er als Rechtsanwalt in Berlin tätig. Bei der FSM ist er seit 2008 zuständig für rechtliche und technische Fragen des Jugendmedienschutzes. Er berät die FSM-Mitglieder bei der Kennzeichnung von Medieninhalten und der Gestaltung von Jugendschutzsystemen. Martin Drechsler koordiniert die internationale Vernetzung der FSM und hält Vorträge zum Jugendschutz und Medienrecht. Er vertritt die FSM im Global Online Safety Regulators Network und in der Special Group on the EU Code of Conduct on Age-appropriate Design. Martin Drechsler ist seit 2016 Mitglied des Vorstands von Deutschland sicher im Netz (DsiN).

Martin Drechsler has been Managing Director of the FSM (Association for Voluntary Self-Regulation of Digital Media Service Providers) since 2016. He studied law in Berlin and Hagen. After his legal traineeship, he worked as a lawyer in Berlin. Since joining the FSM in 2008, he has been responsible for legal and technical aspects of online child protection. He advises FSM members on the classification of web content and the design of parental control tools. Martin Drechsler coordinates the FSM's international activities and gives lectures on youth protection and media law. He represents the FSM in the Global Online Safety Regulators Network and in the Special Group on the EU Code of Conduct on Age-appropriate Design. Martin Drechsler has been a member of the board of Deutschland sicher im Netz (DsiN) since 2016.